dans ce domaine, comme nous avons su le faire dans d'autres domaines à d'autres moments de l'histoire de notre pays et du monde. C'est pour moi un engagement profond. Je sais que ce l'est pour vous aussi. C'est pourquoi je voulais profiter de cette occasion pour être parmi vous aujourd'hui.

Votre association et votre gouvernement ont beaucoup de travail à faire ensemble. Si nous savons allier notre expérience et nos engagements, c'est un travail auquel le monde accordera de plus en plus d'attention pour le plus grand bien de nous tous.

Merci de votre attention.